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Ciudad Real 

 El portavoz del GP en las Cortes de CLM Francisco 
Cañizares: “Cospedal, gracias a sus propuestas, ha conseguido 
sintonizar con la ciudadanía” 
 
Cañizares ha valorado la propuesta de reducir a la 
mitad el número de diputados y de eliminar el sueldo 
fijo que perciben, una propuesta que dejó a la 
bancada socialista “absolutamente descompuesta”. 
Considera “curioso” que los que más tiempo llevan en 
política y montados en coches oficiales, alguno de los 
cuales no ha trabajado ni un solo día fuera de la 
política -como es el caso de Emiliano García-Page-, 
sean los que rechazan una medida que la ciudadanía 
valora positivamente. El portavoz del Grupo Popular 
ha recordado que en este año y medio, la Junta ha 
dejado de ser el principal problema de empresarios y 
autónomos, por culpa de los impagos, para 
convertirse en un instrumento para dar soluciones.  

                                     Francisco Cañizares

 

 
Ciudad Real 

El diputado nacional Jose Alberto Martín-Toledano aplaude 
las medidas económicas puestas en marcha por el Gobierno y 
anuncia que se están viendo los primeros signos de recuperación 
 

 
                    José Alberto Martín-Toledano 
 
 

Martín-Toledano ha valorado las últimas reuniones 
mantenidas por Mariano Rajoy que han supuesto 
que la situación de la presión financiera sobre la 
deuda española se haya relajado de forma 
espectacular y también ha resaltado que en el 
primer trimestre del año, se ha reducido un 30% el 
déficit por cuenta corriente de España, que las 
exportaciones han crecido un 3,4% y que la balanza 
comercial con Alemania es positiva para España por 
primera vez en la historia. Asimismo, Martín-
Toledano ha criticado duramente que el PSOE, que 
durante meses ha exigido a Rajoy que consiguiera 
que el BCE comprara deuda, ahora diga que se van 
a oponer.   
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Puertollano 

La senadora Carmen Fúnez destaca que el Plan de 
Inversiones anunciado por Cospedal es “la piedra angular” de la 
recuperación económica de la región 
 
La senadora está convencida de que tras “el tratamiento 
de choque”, en forma de ajustes para reducir el gasto 
público, ahora viene “la fase de rehabilitación” que se 
materializará con varias medidas incluidas en ese plan. 
Carmen Fúnez cree que el desarrollo de infraestructuras 
viarias e hidráulicas favorecerá, entre otras cosas, la 
construcción de la autopista Ciudad Real-Toledo. A nivel 
local, ha destacado el fomento a la inversión empresarial 
modificando la LOTAU de suelo industrial para la 
implantación de empresas agroalimentarias en suelo 
rústico, “una ocasión idónea para el asentamiento 
empresarial en Puertollano y su comarca”, según Fúnez. 
La senadora ha insistido en que con este paquete de 
medidas habrá un nuevo impulso para sacar a la región 
“del pozo en el que se encuentra”. 
 

 
                                       Carmen Fúnez

 
 


